

Capitanes

(11-10-2024).- David Razú Aznar...

Es el director de Afore XXI Banorte, que por séptimo año consecutivo tuvo el mayor volumen de ahorro voluntario con 58 mil 226 millones de pesos bajo este rubro, lo que representa 25 por ciento del total en el sector, de acuerdo con cifras de la Consar. Actualmente, la Afore administra 8.5 millones de cuentas.

Alertas encendidas

La adquisición por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex), que dirige Víctor Rodríguez Padilla, de una terminal de almacenamiento de combustibles ubicada en Tuxpan, Veracruz, propiedad de la estadounidense Monterra Energy por 320 millones de dólares, está encendiendo alertas.

Mientras Pemex presume que la adquisición le permitirá aumentar su capacidad de almacenamiento de productos refinados, hay expertos que están previendo una catástrofe con la compra.

El colectivo Justicia Transversal Mexicana (JTM), que lleva el abogado Mauricio Santiago Eder, ha dado seguimiento a diversos casos de corrupción y mal ejercicio presupuestal en la administración pública federal y ha advertido que si Pemex compra la terminal de almacenamiento será una bomba de tiempo para el Gobierno federal.

Ello, según afirma, porque las instalaciones están en condiciones inoperables y su reactivación causará graves daños ambientales.

A la fecha, la Secretaría de Energía, que encabeza Luz Elena González Escobar, no ha dado a conocer si existe algún plan que permita saber si la inversión de Pemex podría ser recuperada en tiempo óptimo, o si la compra le generará a la petrolera más presión a sus finanzas ya de por sí comprometidas, al arrastrar un pasivo financiero de 99 mil 400 millones de dólares, y adeudos por más de 19 mil millones de dólares con proveedores.

Representación nacional

Por primera vez en su historia, México tendrá representación en la International Gas Union (IGU), organismo equivalente a la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), pero en gas natural.

Rafael García, vicepresidente de Relaciones Gubernamentales de TC Energía en México, será el primer representante de México ante esta organización.

Será el próximo 17 de octubre cuando se lleve a cabo en El Cairo, Egipto, la reunión del Consejo del IGU, donde García expondrá ante la industria del gas natural internacional el potencial que tiene México para atraer inversiones y crear nuevos polos de desarrollo. Esto, como resultado al acceso que tiene al gas de Estados Unidos, el más barato del mundo.

Además, presentará datos sobre la posibilidad de que México se convierta en el cuarto exportador mundial de gas natural licuado con proyectos que tienen rutas a Europa y Asia, lo que contribuye a la seguridad energética mundial.

La participación de México como miembro del IGU permitirá exponer ante las asociaciones y empresas de gas natural más relevantes de los 80 países miembros la situación del gas natural y su papel como facilitador en el proceso de transición energética.

Innovación en el Bajío

León está celebrando la sexta edición de la Industrial Transformation México (ITM) 2024, la principal exposición de América Latina para la industria 4.0.

En este evento alrededor de 300 empresas de tecnología presentan sus innovaciones sobre Inteligencia Artificial, análisis de datos, robótica y automatización aplicadas al desarrollo de productos.

Italian German Exhibition Company Mexico, la empresa organizadora del evento que capitanea Bernd Rohde, que es la subsidiaria mexicana de Deutsche Messe AG, empresa del Gobierno alemán líder en ferias especializadas en los sectores de bienes de capital, recursos humanos y bienes de consumo, calcula la asistencia en más de 20 mil visitantes con poder de decisión.

Es una de las ferias más relevantes para los sectores industrial y de manufactura, donde participan compañías mexicanas, de América Latina, Asia y Europa, entre las que se encuentran Endress+Hausser, ELAM FAW, WEG, MiSuMi y Siemens.

La feria presenta además la segunda edición de Americas Mobility of the Future, enfocado a los avances de electromovilidad.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-10-11/op279944>

Fecha de publicación: 11-10-2024